



社会福祉法人
岩根福祉会
久津間保育園
8月1日発行

連日、猛暑が続いていますが、園庭では水遊び、プール遊びに歓声を上げる子どもたちです。先日は、昨年行けなかったブルーベリー狩りに行くことができました。園周辺にはない里山の自然に触れ、異年齢で構成したグループのリーダーとしてゆり組の子どもたちは、最年長児としての自覚も育ったように思います。園では体験できない機会を通して子ども自ら育つ環境を整えていきたいと考えています。当日は熱中症警戒アラートが発令され、保護者の皆様にはご心配をおかけしました。園としては、冷却材、経口補水液、凍らせた水のペットボトル等を持参し、万が一の事態に備えましたが、何事もなく無事に帰ってこられてほっとしました。

先月から、3歳以上児クラスの保育参加が始まりました。早速ご参加いただいた保護者の皆さん、お疲れ様でした。感想文を読ませていただき、温かい気持ちになりました。今月から3歳未満児クラスの保育参加が始まります。どうぞ楽しんでいただければとても嬉しく思います。戴いた感想文の中からご紹介させていただきます。(園長)
○本日はありがとうございました。保育園に入ってから2年半、「ここまで成長できたんだ」と、とても感動しました。家ではまだ甘えん坊ですが、下のクラスの子もたちとも楽しそうに遊んでいて「お兄さんになったな」と思いました。また、ゆり組の子どもたちもとても元気で一緒に遊んでいてとても楽しかったです。鬼ごっこをしましたが、子どもたちの体力には驚かされました。○たんぼ組の子どもたちは、みんな素直でよい子たちで可愛かったです。カブトムシも喜んでくれて良かったです。自分の子が保育園でどのように1日過ごしているのか知れて、不安なことも多々ありましたが、保育参加に参加し、案外しっかり先生の言うことを聞いていたので安心しました。給食もとてもおいしく、バランスもしっかり考えられているなと思いました。この先、久津間保育園でたくさんのことを学んで、お友達と楽しく毎日過ごしてくれば良いなと思いました。先生方、この先もよろしくお願い致します。貴重な体験をさせていただきありがとうございました。

4、5歳児 ブルーベリー狩りを楽しみました！



《8月の行事予定》

1日(火)未満児 保育参加開始	12日(土)~18日(金)夏の自由保育
4日(金)クラスだより配布	23日(水)避難訓練、職員会議
7日(月)身体測定	31日(木)園だより、給食だより配布

*5歳児の卒園遠足は10月31日(火)、卒園式は3月16日(土)に変更となりました。

*1日に延長保育料の集金袋を配布します。**4日まで**にお持ちください。土曜日は集金致しません。お釣りのないようお願いします。

*給食費の引落としが間に合わなかった方は、1日に集金袋を配布します。**4日まで**をお願いします。